

que el solicitado en ésta, con solo declarar la huelga sin esperar la confeccion de la Reglamentacion General, y que el mismo éxito obtuvieron en Buenos Aires.

Al dia siguiente de la declaracion de la huelga, empezaron á abandonar sus puestos los peones de Almacenes y Tráfico, ordenanzas y despues todo el reto del personal de Tráfico, incluso telegrafistas y Jefe de la Estacion Deseado, estos últimos á consecuencia de intimidaciones y amenazas hechas por los huelguistas. Todos estos hechos se han producido debido al escaso personal con que cuenta la Policia Local, la que tiene solamente cuatro agentes que los ocupa en la custodia de presos en el local de la Comisaria y en guardar en orden público dia y noche.

He comunicado el hecho de la huelga y la escasez de policia, al Señor Gobernador del Territorio, quien ha impartido órdenes al respecto para reforzar el Destacamento de Policia, el que estará dentro de unos dias compuesto de 8 á 10 hombres más.

La huelga general ha sido ya declarada, incluido en estos todo el resto de los obreros y peones del pueblo, como ser los repartidores del Comercio, carniceros, panaderos, peones de playa, no permitiendo tampoco el reparto de víveres y la distribucion del agua á las casitas de familia.

Hasta la fecha la huelga se ha desarrollado de una manera pacífica, pero ya empiezan á imponerse. Esta mañana una comision huelguista comunicó verbalmente que no permitian el uso del telégrafo por la linea, ó de lo contrario se verian en la necesidad de tomar medidas radicales y hasta incluirian en sus condiciones la distitucion de todo Jefe que obligase al personal á sus órdenes á presentarse al trabajo, á lo que se contestó, que todo empleado de Tráfico que no tomase su servicio á más tardar el Miercoles próximo, seria considerado como huelguista y sujeto por lo tanto á la resolucion ulterior que con tal motivo tomará con ellos la Superioridad, bien sea supresion de sueldo durante el tiempo que no ha trabajado, ó aún medidas más radicales.

Esta tarde hemos tenido una reunion entre las autoridades de la localidad á fin de discutir sobre la mejor forma de obrar para subsanar el actual conflicto, estando presentes, los representantes de los talleres particulares y del comercio, Gerentes del Banco Nacion y Anglo, periodistas y Juez de Paz, nombrandose una comision imparcial para tratar con los huelguistas, proponiendo por parte de los talleres particulares un aumento del 10 % y ocho horas de trabajo en vez de 9 que son las que activ